

CIUDAD EN PÍXELES



AGENCIA UNO

Seguridad en la playa

En el último fin de semana largo fue posible divisar a funcionarios de la Policía Marítima cuidando a los bañistas. Función que se debiera potenciar para la venidera temporada estival y así evitar delitos y comercio ilegal en las playas.



AGENCIA UNO

Costumbres

En el pasado Día de Todos los Santos, una de las costumbres más arraigadas para recordar a los que ya no están fue el rendir tributo con bronces, estilo musical que es un sello en todo el norte chileno.



LEI

Pésimas condiciones

En algunas calles de la Península de Cavancha el asfalto está lleno de cráteres, lo que genera un peligro para transeúntes y conductores por sobre todo. Es de esperar que este y otros lugares de la ciudad sean reparados por el bien de todos.